

Weihnachten mal eher schlicht

MUSICAL „Weihnachten ist Rattendreck“, befindet der kaltherzige Pfandleiher Ebenezer Scrooge. Es braucht eine tiefgehende Läuterung, bis aus dem alten Geizhals, den einstiger Liebesfrust in einer misanthropischen Haltung hat erstarren lassen, am Ende doch noch ein guter, freigebiger Mensch wird, der aus vollem Herzen sagen kann: „Fröhliche Weihnachten!“ So zeigt es das Musical „Vom Geist der Weihnacht“, das am Donnerstagabend im Musical Dome unter der Regie von **Iris Limbarth** Kölnpremiere hatte. Nach der berühmten Erzählung „A Christmas Carol“ von **Charles Dickens** haben **Michael Tasche** als Librettist und **Dirk Michael Steffan** als Komponist das musikalische Bühnenstück geschrieben, das sich auch und besonders für Kinder eignet. Die Handlung ist im Sinne der pädagogischen Weihnachtsbotschaft einfach und holzschnittartig, die Musik



Popsängerin **Sandy Mölling** überzeugt als Engel. BILD: HENNES

schlicht und eingängig. Besonders gefiel den Zuschauern die überraschende Szene, in der die dralle Mrs. Fezziwick (**Anne Wette**) im Verein mit ihren Gästen einen fetzigen Rap-Sprechgesang anstimmt. Das Ensemble erntete stehenden Applaus, allen voran die Hauptdarsteller **Chris Murray** (Scrooge), **Sandy Mölling** (die No Angels-Sängerin mimt den Engel Belle) und **Ron Holzschuh** (Marley). Zum Premierenabend waren etliche Prominente gekommen, darunter **Marie-Luise Marjan**, **Gülcan Kamps**, **Toni Schumacher**, **Andrea Spatzek**, **Ross Anthony**, **Lizz Baffoe** und **Britta Heide**. Das Musical ist bis zum 30. Dezember in Köln zu sehen: dienstags bis freitags 19.30 Uhr, samstags 15 und 19.30 Uhr, sonntags 14 und 18 Uhr. Tickethotline 0 18 05/20 01 (14 Cent/Min. aus dem Festnetz).(cs) www.vom-geist-der-weihnacht.de